

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo 23 de julio de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

@DefensaEc

Ejército Ecuatoriano Su personal está preparado, entrenado y equipado para ejecutar las operaciones militares que coadyuvan a la defensa de la soberanía e integridad territorial. #NoParamosec [Ver más](#)



@DefensaEc

 #DefensaNoticias | Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador. #NoParamosec [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Detectan dos laboratorios para procesar droga en la frontera norte de Esmeraldas. El Universo

Dos infraestructuras para procesamiento de clorhidrato de cocaína fueron localizados en la zona de Mataje, frontera norte de Esmeraldas con Colombia, la tarde de este viernes 21. [Ver más](#)

Notas referentes: [Expreso](#)



Ocho artículos del nuevo Reglamento General a la Ley Orgánica de Personal y Disciplina de las Fuerzas Armadas resaltan exámenes de confianza. El Universo

Exámenes de confianza para procesos de ascenso, selección y de asignación de cargos determinados como sensibles son parte del Reglamento General a la Ley Orgánica de Personal y Disciplina de las Fuerzas Armadas emitido por el presidente de la República, Guillermo Lasso, el 19 de julio pasado, mediante el Decreto Ejecutivo 822. [Ver más](#)



Ubican a navegantes a la deriva, en Galápagos. Expreso

Los dos tripulantes de la embarcación Niña Joselyna fueron rescatados con vida en el sector de Rocas Gordon, ubicado en las islas Galápagos, informó este 22 de julio la Armada de Ecuador, quien hizo hallazgo. [Ver más](#)



7,3 millones de municiones para la Policía arribaron a puerto de Guayaquil. El Universo

Se trata de una carga de 7,3 millones de municiones que arribaron en varios contenedores a las instalaciones de Contecon, el puerto estatal concesionado que se encuentra en el sur. [Ver más](#)



Jueza llamó a juicio a nueve personas involucradas en traslado de 2.350 kilos de cocaína. El Universo

Después de culminar la fase investigativa y tras lograr la detención el pasado 8 de diciembre del 2022, una jueza de Guayaquil llamó a juicio a Crithian Oswaldo M. G., Aarón Moisés D. G., Darwin Arturo R. B., José Luis M. C., Joel David E. M., Darío Xavier M. M., Kevin Gabriel P. M., Luis Olival R. J. y Pamela Katherine C. A., al estar implicados en la posesión y el traslado de 2.350 kilos de clorhidrato de cocaína.

[Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo 23 de julio de 2023

<p>Despliegue aéreo y náutico para rendir tributo a Guayaquil y recordar gesta de Jambelí. El Universo Niños y adultos estaban encantados y sorprendidos al observar el paso de embarcaciones y aeronaves que participaron en el desfile náutico realizado esta mañana en el río Guayas, en honor a los 488 años de proceso fundacional de Guayaquil y 82 años del combate de Jambelí. Ver más</p>	
<p>Enfrentamiento en la Penitenciaría deja tres presos heridos. La Hora Un nuevo enfrentamiento registrado, hoy 22 de julio de 2023, en la Penitenciaría del Litoral dejó al menos tres personas privadas de la libertad con heridas leves. Ver más Notas referentes: La Hora, Expreso, Primicias, El Universo</p>	
<p>Operativos desarrollados en la Zona 8 han permitido incautar 20.000 dosis de droga. El Universo Entre este viernes 21 y parte del sábado 22 de julio, unidades del departamento Antinarcóticos del Guayas han desarrollado varios operativos en puntos estratégicos de Guayaquil y Durán, donde se han reportado comercio de sustancias ilegales. Ver más</p>	
<p>Exmecánico, de helicópteros del caso Gabela, advirtió que no valían. El Diario Un militar que se desempeñaba como mecánico advirtió a sus superiores que los helicópteros Dhruv comprados el 2008 no servían y recomendó no usarlos. Lo hizo tres meses antes del primer accidente ocurrido el 2009 durante una ceremonia militar en Quito, donde los tripulantes Luis Armas e Iván Abril resultaron heridos. Ver más</p>	
<p>Reconstrucción del tercer producto profundizaría las dudas sobre el presunto autor del disparo al general Jorge Gabela. El Universo Tras trece años de investigaciones, alias Francis, a quien se declaró muerto en el 2012 y que ha sido considerado como uno de los presuntos autores materiales del asesinato del general de la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE) Jorge Gabela Bueno podría estar vivo y no fue vinculado en el proceso judicial por ese crimen. Ver más</p>	
<p>Capturan a mujer con explosivos para detonar UPC en Guayaquil. El Diario La mujer fue capturada por reunir material explosivo con el presunto objetivo de detonar una unidad policial en el sur de Guayaquil, según publicó la agencia Europa Press, citando medios locales. Ver más</p>	
<p>Auge y ocaso de los Choneros, la banda que lideró el narcotráfico. Primicias En su reciente informe, la organización InSight Crime analiza a los Choneros, uno de los grupos de narcotraficantes más poderosos de Ecuador. La banda actualmente vive su ocaso, con varios de sus líderes fallecidos y arrestados, y con su influencia mermada. Ver más</p>	
<p>Fiscalía indaga intento de asesinato de una bebé de tres meses, en Cuenca. El Universo Una tentativa de asesinato de una bebé de tres meses se habría producido en la parroquia Sinincay de la ciudad de Cuenca, en la provincia de Azuay, en la que se presume la participación de cuatro personas. Ver más</p>	
<p>La audiencia del Isspol se retoma en septiembre con los alegatos de las defensas. Expreso La audiencia preparatoria de juicio que se sigue en contra de 10 sospechosos de presunto peculado en el caso de las inversiones riesgosas con 216 millones de dólares en bonos con pacto de recompra con los fondos del Instituto de Seguridad Social de la Policía Nacional (Isspol) se retomará del 4 al 15 de septiembre de 2023. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo 23 de julio de 2023

<p>Detienen a presuntos asaltantes de una agencia del Municipio de Samborondón. Expreso Cuatro presuntos autores del asalto a la agencia sur de la parroquia La Puntilla del Municipio de Samborondón, registrado el pasado miércoles 19 de julio, fueron detenidos tras varios allanamientos realizados en el sur de Guayaquil, informó el jefe policial del cantón. Ver más</p>	
<p>Una víctima colateral deja una balacera registrada en Quevedo. Expreso La esperanza de que le gane la batalla a la muerte finalmente partió de este mundo junto con Brithany Thais Oñate Bazán, quien luchaba desde la cama de un hospital por sobrevivir a las heridas de bala que presentaba. Ver más</p>	
<p>Manabí: Jóvenes desaparecidos son encontrados sin vida. Expreso Después de padecer varios días por la desaparición de sus seres queridos, finalmente la familia de Félix Antonio Tumbaco del Pezo y Alexis Joel Reyes Rivera, encontró un poco de paz al conocer el paradero de los dos jóvenes oriundos del cantón La Libertad, en Santa Elena. Ver más</p>	
<p>En tres días, capturan a 70 personas con boletas de detención por delitos de violencia. El Mercurio Un total de 70 personas con boleta de detención por delitos de violencia física y psicológica fueron capturadas este sábado 22 de julio de 2023, a escala nacional, informó el ministro del Interior, Juan Zapata. Ver más</p> <p>Notas referentes: Primicias</p>	
<p>Balearon a tres personas en Picoazá, una falleció. El Diario En la parroquia Picoazá de Portoviejo, otra vez hay duelo. Un atentado múltiple se registró este sábado 22 de julio del 2023. Una persona falleció. El atentado a balas dejó a tres personas heridas en Picoazá, confirmaron las autoridades y finalmente una falleció. Ver más</p>	
<p>Dama de compañía acusada de robarle 2.000 dólares a un cliente. La Hora Una mujer fue acusada de robarse 2.000 dólares en efectivo. La ciudadana laboraba como dama de compañía y fue arrestada por la Policía. Ver más</p>	
<p>Dos de los tres abatidos en Daule tenían antecedentes penales. Expreso Las tres personas que murieron acribilladas y que, según las autoridades presentaban signos de tortura, finalmente fueron identificadas este fin de semana, en la morgue de Daule. Ver más</p>	
<p>Rusia denuncia un nuevo ataque con dron en el puente de Crimea y suspende el tráfico. El Telégrafo La península de Crimea, ocupada por Rusia, ha sufrido explosiones en un depósito de municiones tras un ataque con drones ucranianos. Las autoridades ocupantes decidieron evacuar a los residentes en un radio de cinco kilómetros en torno al "lugar de emergencia". Ver más</p>	
<p>Periodista de agencia rusa muere tras ser atacado su auto en la región de Zaporíyia. Expreso El corresponsal de guerra de la agencia oficial rusa RIA Nóvosti Rostislav Zhuravliov murió este sábado 22 cuando el automóvil en el que viajaba fue atacado en Zaporíyia, informó Yevgueni Valitski, gobernador interino de esa región sureña anexionada por Rusia. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo 23 de julio de 2023

<p>La odisea de sobrevivir en Haití. Expreso Cientos de barrios de Puerto Príncipe y de otras ciudades de Haití viven desde hace cinco años bajo el dominio de las todopoderosas bandas armadas, donde los vecinos resisten sin servicios básicos y con mucho miedo ante la delgada línea que allí separa la vida de la muerte. Ver más</p>	
<p>Brasil: La transformación de una favela. Expreso La 'Boca del Sapo' ahora se llama 'Favela de los Sueños'. En apenas año y medio, esta comunidad empobrecida de la región metropolitana de Sao Paulo, en Brasil, ha pasado de chapotear en calles de barro sin farola alguna a tener wifi de alta velocidad y nuevo nombre. Ver más</p>	
<p>El récord de migrantes que pasan por el Darién está por romperse. Primicias Las autoridades panameñas expresaron este 22 de julio que se prevé superar este mes de julio el "récord histórico" de 248.000 migrantes irregulares que cruzaron en 2022 el Darién. Se han contabilizado unas 230.000 personas en tránsito en lo que va de año por la peligrosa selva que divide Panamá y Colombia. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #ElOro Por información de Inteligencia Militar, un polígono de tiro clandestino fue localizado en el barrio San Gregorio del cantón Pasaje, donde se decomisó 4 pistolas traumáticas, 3 siluetas, municiones, armas cortopunzantes y pistolas plásticas para instrucción. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR 👉 En Esmeraldas dos laboratorios de clorhidrato de cocaína fueron localizados en San Lorenzo. #FFAAContigoec Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Carchi En el cantón Tulcán dos sujetos que se movilizaban en una motocicleta al notar la presencia militar arrojan una mochila negra, al realizar el registro se localizó una subametralladora artesanal. #FFAAContigoec Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas En la frontera norte una embarcación fue interceptada en el sector Canal del Viento, donde se decomisó 60 cilindros de GLP, las evidencias se entregaron a las autoridades competentes. #FFAAContigoec Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Guayas Efectivos del Grupo de Tarea Conjunta "Durán" impidió el robo a un ciudadano y capturó al sujeto que tenía en su poder un revólver y 4 municiones cal. 38 mm., la aprehensión se realizó en el sector La Primavera del cantón #Durán mientras se realizaba un control de armas. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #LosRíos En una operación realizada en el cantón Pueblo Viejo se aprehendió a 8 sujetos que tenían en su poder: 3 armas de fuego, 5 chalecos antibalas, 9 paquetes de sustancias sujetas a fiscalización, 1 vehículo reportado como robado y 3 motocicletas con alteraciones numéricas. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas En #SanLorenzo, se localizó una infraestructura donde se estaría produciendo clorhidrato de cocaína en una cantidad aproximada de 4 toneladas mensuales, en los laboratorios se decomisó: 315 gls. de acetato, 5 calderas y más precursores químicos. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo 23 de julio de 2023

<p>@EjercitoECU #FTCESMERALDAS con información de inteligencia militar localizaron y destruyeron 2 laboratorios de procesamiento de droga ubicados en #SanLorenzo sector #Derrumbe y #MinaDePiedra, estos laboratorios tenían una capacidad de producción de 6 toneladas mensuales. #EjércitoECU Ver más</p>																																																																																											
<p>@EjercitoECU En el marco del Bicentenario de la batalla de Ibarra el @EjercitoECU participó en la "Cabalgata histórica: por los caminos de Bolívar" evento que inició en Zuleta y finalizó en la Piedra Chapetona, sector donde se selló la independencia definitiva del actual Ecuador. #EjércitoECU Ver más</p>																																																																																											
<p>@EjercitoECU Operación ejecutada por el @EjercitoECU en #LosRíos - #PuebloViejo deja como resultado 8 qprehendidos y el decomiso de: Armas de fuego, Chalecos antibalas, SSF (droga), 1 vehículo reportado como robado, 3 motocicletas con alteraciones en la serie #EjércitoECU Ver más</p>																																																																																											
<p>@EjercitoECU #Imbabura El GCM36 "Yaguachi" participó de La Noche Libertaria con motivo de celebrar los 200 años de la Batalla de Ibarra, a esta noche llena de cultura y de alto fervor cívico acompañó el alto mando militar del #EjércitoECU Ver más</p>																																																																																											
<p>@FuerzaAereaEc #FuerzaAereaEc con el helicóptero H-145, en coordinación con #EjercitoECU realizaron operaciones militares en #SanLorenzo, donde se localizó una infraestructura que estaría produciendo clorhidrato de cocaína, donde se decomisó: galones de acetato, calderas y precursores químicos Ver más</p>																																																																																											
<p>@ISSFA_ECUADOR 📍 #Cuenca Conoce nuestras agencias a nivel nacional ➡️ https://bit.ly/44HcfpX #IssfaSiempreContigo Ver más</p>																																																																																											
<p>@inocarec #Boletín Condiciones de #oleaje en la #costa #ecuatoriana desde el 22 hasta el 25 de julio de 2023. Ver más</p>	<table border="1"> <thead> <tr> <th>Fecha</th> <th>Horario</th> <th>Estado del oleaje</th> <th>Velocidad (km/h)</th> <th>Alto (m)</th> <th>Estado</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td rowspan="4">22 de Julio</td> <td>06:00 - 08:00</td> <td>Tranquilo</td> <td>0 - 1</td> <td>0.5</td> <td>Normal</td> </tr> <tr> <td>08:00 - 10:00</td> <td>Tranquilo</td> <td>0 - 1</td> <td>0.5</td> <td>Normal</td> </tr> <tr> <td>10:00 - 12:00</td> <td>Tranquilo</td> <td>0 - 1</td> <td>0.5</td> <td>Normal</td> </tr> <tr> <td>12:00 - 14:00</td> <td>Tranquilo</td> <td>0 - 1</td> <td>0.5</td> <td>Normal</td> </tr> <tr> <td rowspan="4">23 de Julio</td> <td>06:00 - 08:00</td> <td>Tranquilo</td> <td>0 - 1</td> <td>0.5</td> <td>Normal</td> </tr> <tr> <td>08:00 - 10:00</td> <td>Tranquilo</td> <td>0 - 1</td> <td>0.5</td> <td>Normal</td> </tr> <tr> <td>10:00 - 12:00</td> <td>Tranquilo</td> <td>0 - 1</td> <td>0.5</td> <td>Normal</td> </tr> <tr> <td>12:00 - 14:00</td> <td>Tranquilo</td> <td>0 - 1</td> <td>0.5</td> <td>Normal</td> </tr> <tr> <td rowspan="4">24 de Julio</td> <td>06:00 - 08:00</td> <td>Tranquilo</td> <td>0 - 1</td> <td>0.5</td> <td>Normal</td> </tr> <tr> <td>08:00 - 10:00</td> <td>Tranquilo</td> <td>0 - 1</td> <td>0.5</td> <td>Normal</td> </tr> <tr> <td>10:00 - 12:00</td> <td>Tranquilo</td> <td>0 - 1</td> <td>0.5</td> <td>Normal</td> </tr> <tr> <td>12:00 - 14:00</td> <td>Tranquilo</td> <td>0 - 1</td> <td>0.5</td> <td>Normal</td> </tr> <tr> <td rowspan="4">25 de Julio</td> <td>06:00 - 08:00</td> <td>Tranquilo</td> <td>0 - 1</td> <td>0.5</td> <td>Normal</td> </tr> <tr> <td>08:00 - 10:00</td> <td>Tranquilo</td> <td>0 - 1</td> <td>0.5</td> <td>Normal</td> </tr> <tr> <td>10:00 - 12:00</td> <td>Tranquilo</td> <td>0 - 1</td> <td>0.5</td> <td>Normal</td> </tr> <tr> <td>12:00 - 14:00</td> <td>Tranquilo</td> <td>0 - 1</td> <td>0.5</td> <td>Normal</td> </tr> </tbody> </table>	Fecha	Horario	Estado del oleaje	Velocidad (km/h)	Alto (m)	Estado	22 de Julio	06:00 - 08:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal	08:00 - 10:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal	10:00 - 12:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal	12:00 - 14:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal	23 de Julio	06:00 - 08:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal	08:00 - 10:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal	10:00 - 12:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal	12:00 - 14:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal	24 de Julio	06:00 - 08:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal	08:00 - 10:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal	10:00 - 12:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal	12:00 - 14:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal	25 de Julio	06:00 - 08:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal	08:00 - 10:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal	10:00 - 12:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal	12:00 - 14:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal
Fecha	Horario	Estado del oleaje	Velocidad (km/h)	Alto (m)	Estado																																																																																						
22 de Julio	06:00 - 08:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal																																																																																						
	08:00 - 10:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal																																																																																						
	10:00 - 12:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal																																																																																						
	12:00 - 14:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal																																																																																						
23 de Julio	06:00 - 08:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal																																																																																						
	08:00 - 10:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal																																																																																						
	10:00 - 12:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal																																																																																						
	12:00 - 14:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal																																																																																						
24 de Julio	06:00 - 08:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal																																																																																						
	08:00 - 10:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal																																																																																						
	10:00 - 12:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal																																																																																						
	12:00 - 14:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal																																																																																						
25 de Julio	06:00 - 08:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal																																																																																						
	08:00 - 10:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal																																																																																						
	10:00 - 12:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal																																																																																						
	12:00 - 14:00	Tranquilo	0 - 1	0.5	Normal																																																																																						

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo 23 de julio de 2023

COYUNTURA

El Guayas vibró con un desfile en sus aguas. Expreso

A sus 73 años, Yanina Zambrano acudía por primera vez al Malecón 2000, para ver el desfile náutico que, en esta ocasión, se denominó 'Guayaquil celebra a Guayaquil', organizado por la Dirección Nacional de Espacios Acuáticos de la Armada del Ecuador, en coordinación con el Cabildo Porteño, como parte de las festividades que se desarrollan por los 488 años de Fundación de la Perla del Pacífico. [Ver más](#)



OPINIÓN

Abundantes reservas. Vicente Albornoz Guarderas. El Comercio

De ese enorme monto (que para ser exactos es de \$6.970 millones al 30 de junio), mucha gente ha concluido que "ahí hay plata", lo cual es verdad. Pero de eso se ha derivado la errónea idea de que "esa plata se la debería gastar el gobierno" o, lo que es peor, que esa plata la debería gastar "el próximo gobierno". [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

¡Permitan al AHG recuperar su autonomía! Jenny Estrada Ruiz. El Universo

Diversas son las opiniones sobre un cambio de ubicación del Archivo Histórico del Guayas (AHG) hacia una edificación propia, donde se garantice o por lo menos se procure la adecuación definitiva de sus instalaciones que desde el 7 de mayo de 1971, en que su fundador, el gran historiador Julio Estrada Ycaza, con apoyo de la Junta Cívica del Sesquicentenario. [Ver más](#)

[EL UNIVERSO](#)
El Mayor Diario Nacional

Costos de obras. Hugo Landívar Armendáriz. El Universo

En el análisis comparativo de los suministros y equipos utilizados en las obras públicas y en las privadas (por ejemplo, en los casos de hospitales) se acepta que en las primeras los precios institucionales correspondan a los de venta al consumidor, que excluyen (a favor del constructor) comisiones que los proveedores conceden a los 'mayoristas', sin que sea necesario exhibir facturas por este concepto para cotejarlas con los APUS (Análisis de Precio Unitario) de cualquier rubro. [Ver más](#)

[EL UNIVERSO](#)
El Mayor Diario Nacional

Piso y techo electoral. César Ulloa. La Hora

Algunos candidatos, posiblemente, ya llegaron al techo en su intención de voto. Es decir, ya no tienen de dónde estirar, así se paren de cabeza. Otros en cambio pueden seguir creciendo, debido al porcentaje de indecisos. [Ver más](#)

[La Hora](#)

El populismo penal en el Ecuador. Mayra Aguirre Robayo. La Hora

El populismo penal en el país y en América Latina está viciado en la metodología y la técnica de la actuación pública en un estado republicano, representativo y democrático. El autor del libro Raúl Cadena Palacios caracteriza al sistema penal con espíritu influenciado por una intención pública que no beneficia el bienestar de la población y da prioridad a la criminalización sin un sistema integral de rehabilitación que es parte de los derechos humanos. [Ver más](#)

[La Hora](#)

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo 23 de julio de 2023

RADIO Y TELEVISIÓN

El CNE decidió no aprobar el conteo rápido. Mención IGM. Teleamazonas 22-JUL-23	
42 mil armas de fuego incautadas a las bandas criminales pasarían al uso de la Policía. Teleamazonas 22-JUL-23	
119 Policías se integrarán a la protección de unidades judiciales y fiscalías. Teleamazonas 22-JUL-23	
Incremento de violencia en el cantón Durán trastoca las jornadas educativas. Teleamazonas 22-JUL-23	
Dos laboratorios de procesamiento de droga, hallaos en San Lorenzo. Mención FF.AA. Teleamazonas 22-JUL-23	
Se han registrado más de 1 millón 800 mil llamadas silenciosas a la línea ECU911. Teleamazonas 22-JUL-23	
Limpieza tras derrame de crudo en la playa Las Palmas terminó. Ecuavisa 22-JUL-23	
40 mil personas deben contratarse en el País para realizar elecciones. Mención FF.AA. Ecuavisa 22-JUL-23	
Desfile Náutico de la Armada se llevó a cabo en el Río Guayas. Mención FF.AA. Ecuavisa 22-JUL-23	
Crímenes no paran en Guayas. Ecuavisa 22-JUL-23	
Se registró una nueva alerta de incidentes en el interior de la Peninteciaría del Litoral. Teleamazonas 22-JUL-23	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Domingo 23 de julio de 2023

<p>Este fin de semana arribó un total de 7.3 millones de municiones para la Policía. Teleamazonas 22-JUL-23</p>	
<p>42 mil armas de fuego incautadas a las bandas criminales pasarían al uso de la Policía. Teleamazonas 22-JUL-23</p>	
<p>Una balacera en el sur de la capital deja un muerto y dos heridos. Teleamazonas 22-JUL-23</p>	
<p>Incremento de violencia en el cantón Durán trastoca las jornadas educativas. Teleamazonas 22-JUL-23</p>	